

## Política de cookies

---

### Introducción y ámbito de aplicación

Para que este sitio web funcione correctamente, y para ofrecer los productos y servicios más relevantes a los visitantes y miembros de nuestro sitio, colocamos pequeños archivos de datos llamados cookies en su dispositivo. Esta declaración le proporciona información sobre las cookies y sobre cómo controlarlas en este sitio web.

Este documento es una parte integral y sustancial de la [Política de Privacidad](#), y la información contenida en él cumple con las disposiciones establecidas por las leyes y reglamentos nacionales y europeos aplicables en materia de protección de datos y privacidad de datos, incluyendo el Reglamento General de Protección de Datos Europeo (GDPR 2016/679), Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, la Directiva de Privacidad Electrónica 2002/58/CE, en su versión modificada y en vigor, y cualquier otra opinión y directrices pertinentes emitidas por las autoridades competentes de protección de datos en España. Por lo tanto, le recomendamos que lea también nuestra política de privacidad para saber más sobre el compromiso general de Blueprint Medicines con la protección de datos.

### ¿Qué es una cookie?

Una cookie es un pequeño archivo, normalmente formado por letras y números, que se descarga en un dispositivo cuando el usuario accede a un sitio web. Las cookies se envían al sitio web de origen en cada visita posterior. Las cookies son útiles porque mejoran la funcionalidad y el rendimiento general del sitio web y proporcionan al usuario una experiencia más personalizada. También nos ayudan a entender cómo utilizan los visitantes nuestro sitio web y los servicios que en él se ofrecen.

Desde hace algún tiempo, el uso de cookies y tecnologías similares es habitual. Las cookies son especialmente importantes en la prestación de muchos servicios en línea. Por lo tanto, la ley no prohíbe el uso de estas tecnologías, pero exige que se informe bien de antemano a las personas



sobre el uso de las cookies instaladas en un sitio web y que se les dé la opción de aceptar directamente todas las cookies o, si lo desean, de personalizar sus preferencias de cookies.

## Cookies que utilizamos

Existen dos categorías principales de cookies: Cookies de origen (servidas directamente por nosotros a su dispositivo) y cookies de terceros (servidas por un tercero, por ejemplo, Google, Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn).

Las cookies pueden permanecer en su ordenador o dispositivo móvil durante diferentes períodos de tiempo. Algunas cookies son "cookies de sesión", lo que significa que sólo existen mientras su navegador está abierto. Estas se eliminan automáticamente una vez que usted cierra su navegador. Otras cookies son "cookies persistentes", lo que significa que se guardan después de cerrar el navegador. Cuando usted abre su navegador y vuelve a navegar por Internet, las cookies persistentes pueden ser utilizadas por el sitio web para reconocer su ordenador.

Este sitio web utiliza las siguientes categorías de cookies:

1. Cookies estrictamente necesarias
2. Cookies de rendimiento
3. Cookies de funcionalidad

Para obtener información más detallada sobre las cookies específicas instaladas por cada categoría, visite el Centro de preferencias de privacidad [aquí](#).

## Google Analytics

Este sitio web utiliza Google Analytics, un servicio de análisis web proporcionado por Google, Inc. ("Google"). Google Analytics utiliza "cookies", que son archivos de texto ubicados en su ordenador, para ayudar al sitio web a analizar el uso que hacen los usuarios del mismo. La información generada por la cookie sobre su uso del sitio web (incluida su dirección IP) será transmitida y almacenada por Google en servidores de Estados Unidos. Google utilizará esta información con el fin de evaluar su uso del sitio web, recopilando informes sobre la actividad del sitio web para los operadores del mismo y prestando otros servicios relacionados con la

actividad del sitio web y el uso de Internet. Google podrá transmitir dicha información a terceros cuando así lo requiera la legislación, o cuando dichos terceros traten la información por cuenta de Google. Google no asociará su dirección IP con ningún otro dato del que disponga.

Puede rechazar el uso de cookies seleccionando la configuración adecuada en su navegador. Sin embargo, tenga en cuenta que si lo hace, es posible que no pueda utilizar todas las funciones de este sitio web. Al aceptar el uso de las cookies de Google Analytics, usted da su consentimiento para el tratamiento de sus datos por parte de Google en la forma y para los fines arriba indicados. Blueprint no asume ninguna responsabilidad por el tratamiento de sus datos personales por parte de Google y no tiene acceso a dichos datos. Para obtener más información sobre el tratamiento de sus datos por parte de Google, visite [la política de privacidad de Google](#).

Para no ser rastreado por Google Analytics en todos los sitios web, visite <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout> (compatible con Chrome, Internet Explorer 8-11, Safari, Firefox y Opera).

## Archivos de registro

Debido a la naturaleza y al funcionamiento de Internet, en cuanto usted visita nuestro sitio web, nuestro servidor registra su dirección IP en archivos de registro. Su dirección IP se considera un dato personal, aunque nosotros no podamos identificarle con dicha información.

Además, nuestros registros nos ayudan a registrar el tipo de navegador y el sistema operativo que utiliza y otra información sobre su visita en línea, como la URL desde la que llegó a nuestro sitio web y la fecha y hora de su visita.

Estos datos se almacenan exclusivamente durante el tiempo necesario para garantizar la seguridad de las redes, la información y los servicios frente a sucesos accidentales o acciones ilegales o dolosas que comprometan la disponibilidad, autenticidad, integridad y confidencialidad de los datos almacenados o transmitidos.

## Cómo aceptar, controlar y eliminar nuestras cookies

Las cookies estrictamente necesarias no requieren su consentimiento. Para las cookies de rendimiento y funcionalidad, solicitamos su consentimiento haciendo clic en el botón "Aceptar todas las cookies", o a través de nuestra configuración de cookies o de la configuración de cookies de su navegador antes de colocarlas en su dispositivo.

Si no desea dar su consentimiento o desea retirar su consentimiento a cualquier cookie de rendimiento o funcionalidad en cualquier momento, deberá modificar sus preferencias en el [Centro de Preferencias de Privacidad](#) o eliminar, bloquear y/o desactivar las cookies a través de la configuración de su navegador. Estos ajustes suelen encontrarse en el menú de "opciones" o "preferencias" de su navegador de Internet. También puede utilizar la opción "Ayuda" de su navegador de internet para obtener más detalles, o puede hacer clic en uno de los siguientes enlaces para ir directamente al manual de usuario de su navegador:

- [Mozilla Firefox](#)
- [Google Chrome](#)
- [Safari](#)
- [Ópera](#)
- [Microsoft Edge](#)

En los dispositivos móviles:

- [Android](#)
- [Safari](#)
- [Windows Phone](#)
- [BlackBerry](#)

Tenga en cuenta que deshabilitar o bloquear algunas o todas las categorías de cookies afectará a la funcionalidad del sitio web y puede afectar a su acceso y experiencia con nuestro sitio web y a los servicios que podemos ofrecer.

Sus preferencias de cookies seleccionadas se limitan a este sitio web y no a otros sitios web propiedad de terceros ni a otras páginas web, que pueden estar hipervinculadas a este sitio web. Para obtener más información sobre las cookies utilizadas por esos sitios web, consulte el aviso de privacidad específico o la política de cookies de esos sitios web.

## Contacte con nosotros

Para más información, póngase en contacto con nosotros en [EUPrivacy@BlueprintMedicines.com](mailto:EUPrivacy@BlueprintMedicines.com). También puede visitar [www.aboutcookies.org](http://www.aboutcookies.org), [www.allaboutcookies.org](http://www.allaboutcookies.org) o <https://cookiepedia.co.uk/>, donde encontrará información general



sobre las cookies e información completa sobre cómo modificar la configuración de las cookies en una amplia variedad de navegadores y cómo eliminar las cookies de su ordenador.

Última actualización: 25 de Febrero 2025.